

prendre énergiquement la défense de l'Eglise.

90. Une résolution invitait les catholiques à améliorer la situation des ouvriers laborieux et moraux.

100. Une résolution en faveur de la presse catholique, seul antidote de la presse hétéroïque et corrompue.

Collège de Ste. Anne

Dimanche dernier, Sa Grâce Mgr. Taschereau a fait les ordinations suivantes au Collège de Ste. Anne :

Diacres : MM. Paul Dubé, Théodulo Delagrave.

Sous-Diacres : MM. Zéphirin Caron, John O'Farrell, Fortunat Pelletier.

Minorés : MM. P. A. Twohey, John Lavry, Ferdinand Garneau, Charles Richard.

Tonsurés : MM. Peter O'Leary, Narcisse Parent, Louis Pérusse.

A la messe des ordinations la communion générale terminait les exercices de la retraite annuelle que les Écoliers venaient de suivre, sous la direction habile et pieuse du R. P. Gérard, S. J.

CORRESPONDANCE.

Exposition agricole et industrielle du comté de l'Islet

Mardi, le 8 courant, avait lieu à St. Jean Port Joli l'exposition agricole du comté de l'Islet. Malgré le mauvais temps de la nuit précédente et de la veille, le monde affluait de toutes les parties du comté, à l'exception des plus éloignés de l'Islet et de St. Roch que l'état pitoyable des chemins empêcha d'emmener leurs produits, et surtout leurs animaux sur le terrain de l'exposition; on voyait là des articles dans toutes les classes, qui pouvaient rivaliser avec n'importe quelle autre exposition.

Race chevaline.—Le faible qui a été remarqué par un observateur, se trouve chez la race chevaline et la race porcine; pourtant on rencontre dans ces diverses classes des sujets remarquables. C'est ainsi qu'on a admiré le magnifique étalon canadien, acheté le printemps dernier par la société d'agriculture du comté; les juments, dans ce département, étaient MM. P. Têtu de St. Thomas et Téléphore Blais de St. Pierre, en ont fait les plus grands éloges; mais ce cheval ne pouvait pas concourir. Les prix accordés aux étalons de 3 ans et plus furent décernés à des étalons canadiens qui avaient bien un peu de sang de race régénérateur, mais pas en assez grande quantité pour en faire des sujets de première classe. Les exposants dans cette classe étaient au nombre de sept. Les prix furent distribués à MM. Georges Pelletier, St. Jean, Thomas Bélanger, l'Islet, Marcel Giasson, St. Jean, et Messire Galarneau, curé de St. Cyrille.

15 juments poulinières avec leurs poulins furent admises dans le cercle réservé. MM. Pierre Dubé, St. Jean, Frédéric Bélanger, St. Jean, Cyprien Toussaint, St. Jean, Napoléon Leclerc, St. Jean, et J. B. Pelletier, St. Pamphile, reçurent les 5 premiers prix.

MM. Raphaël Dubé, St. Jean, Honoré Dionne, St. Jean, Napoléon Leclerc, Luc Dupuis, St. Roch, reçurent les prix pour les poulins de 3 ans; et celles de 2 ans qui eurent la palme appartenaient à MM. Louis Ouellet, St. Jean, Marcel Dupont et David Chouinard, St. Jean.

Dans la classe des poulins de deux ans, MM. Syfroi Bélanger, St. Jean, Félix Robichaud, St. Jean, Louis Marie Caron, l'Islet, et David Chouinard reçurent les prix.

Les concurrents heureux, dans la classe des poulins et poulins d'un an, furent MM. B. Pouliot, l'Islet, Prudent Gagnon, St. Jean, Marcel Dupont et Magloire Blanchet, St. Jean.

Race bovine.—Les sujets, dans ce département, proviennent presque tous de croisements divers avec les Ayrshires; les meilleurs types proviennent de taureaux achetés à la Ferme modèle du Collège de Ste. Anne. C'est à peine si l'on y voit quel-

ques rares échantillons de l'ancienne race canadienne; la race Ayrshire prime dans toutes les classes, à l'exception de la classe des taureaux d'un an où brillent deux magnifiques croisements Herefords qui proviennent de taureaux achetés à prix élevés par E. Casgrain, écrivain. Il est bien regrettable que la mauvaise saison ait mis M. Casgrain dans l'impossibilité d'exhiber ses magnifiques Herefords. C'eût été intéressant pour les cultivateurs du comté de comparer ces beaux types de la race Hereford avec les meilleurs sujets Ayrshires. Ceux qui étaient chargés de proclamer les vainqueurs dans la race bovine étaient encore MM. P. Têtu et T. Blais.

Les taureaux de 3 ans qui ont remporté les prix étaient la propriété de MM. Joseph Carrier et Octave Dubé, St. Jean. Ceux de deux ans avaient été exhibés par MM. Louis Marie Caron, Cyprien Jean, St. Jean, Napoléon Leclerc. Ceux d'un an appartenaient à MM. Jacob Gagnon St. Jean, Luc Dupuis, E. Casgrain, l'Islet, et Alphonse Pelletier, St. Roch.

Les vaches à lait couronnées ont été celles de MM. Lucien Bélanger, St. Jean, Dr Roy, St. Jean, Alphonse Pelletier et Marc Boucher, l'Islet.

Les génisses d'un an qui ont remporté la victoire, MM. Napoléon Leclerc, Cyprien Pelletier, St. Roch, P. G. Verreault, St. Jean, les réclamaient à leur honneur; celles de 2 ans étaient la propriété de MM. Téléphore Gagnon St. Roch, Lucien Bélanger et Honoré Dionne.

Les plus beaux veaux mâles de l'année ont été exhibés par MM. Napoléon Leclerc, Joseph Carrier, Lucien Bélanger et Cyprien Dessaint, St. Jean; les veaux femelles par MM. Lucien Bélanger, Louis Bois, St. Jean, Pierre Dubé et Napoléon Leclerc.

Race ovine.—C'est le département le plus intéressant de toute l'exhibition; malheureusement l'emplacement réservé aux moutons était trop petit, et les sujets entassés pêle-mêle ne paraissaient pas aux yeux des visiteurs dans toute leur beauté; un grand nombre même, faute d'espace étaient restés sur les charrettes; ce qui mettait le public dans l'impossibilité de les apprécier dignement.

Comme à l'ordinaire, dans ce département, l'exposant le plus heureux a été M. E. Casgrain, l'éleveur en renom dans le comté de l'Islet et dans les comtés voisins. En effet M. Casgrain, par un croisement judicieux des trois races Leicesters, South Down et Cotswold, s'est créé un troupeau qui ne laisse rien à désirer tant sous le rapport de la quantité de la viande que sous le rapport de la quantité et de la qualité de la laine; il possède aussi quelques Cotswolds pur sang auxquels il donne toute son attention. Et M. Casgrain vend ses moutons si bon marché que le prix en est accessible à toutes les bourses. C'est avec plaisir que nous voyons le comté de l'Islet en profiter. Des cultivateurs même de comtés éloignés vont chercher leurs béliers reproducteurs dans les bergeries de cet éleveur intelligent.

Il est juste de faire remarquer ici que sur les 25 moutons primés, il n'y en avait que huit qui étaient étrangers au troupeau de M. Casgrain. Ceux qui devaient décider des prix pour la race ovine étaient MM. Jacques Collin, gérant de la ferme-Modèle de Montmagny, et N. Talbot; et quoique leur besogne ne fut pas facile, tant le nombre des sujets exhibés était considérable, ils s'acquittèrent de leur charge à merveille.

Ceux qui ont remporté les prix pour les béliers de deux ans étaient MM. E. Casgrain, Napoléon Leclerc, Frédéric Fournier, l'Islet, et Louis Marie Caron.

MM. E. Casgrain, Lévis Chartier, Augustin Jean, St. Jean, et Napoléon Leclerc reçurent les prix pour les béliers d'un an.

Dans la classe des brebis de 2 ans et au-dessus, les prix furent remportés par MM. E. Casgrain, Frédéric Fournier, Lévis Chartier, et le Dr Roy.

Les brebis d'un an appartenant à MM. E. Casgrain, Célanire Caron, St. Jean, Octave Dubé et Louis Bois reçurent les prix; celles des agnelles à qui il fut décerné des prix avaient été exhibées par MM. E. Casgrain, P. G. Verreault, Louis Bois, Etienne Caron, Georges Pelletier et Octave Dubé.

Race porcine.—Comme nous l'avons déjà fait remarquer, la race porcine n'est pas rendue à un haut degré d'amélioration dans le comté de l'Islet. A part les premiers prix décernés à